

祝
甲子園出場

佐賀県立有田工業高等学校

第94回選抜高等学校野球大会

有田工業高校野球部は、11月に開催された『第149回九州地区高等学校野球大会』においてベスト4の成績をおさめ、1月28日に行われた『第94回選抜高等学校野球大会』の選考会で甲子園出場が決定しました。同部には武雄市出身の選手が16名所属し、そのうち13名が九州大会で主力として活躍されました。甲子園出場は、2013年夏大会以来で、春の選抜大会出場は初。主将の上原風雅選手は、「素直に嬉しい。自分たちらしい野球で、1点ずつ取って勝っていきたい」と意気込みを述べられました。チームの合言葉「何かが起きる8回、俺たちの8回」の通り、最後まであきらめず粘り強いプレーで勝利を掴んでください。甲子園でのご健闘を心からお祈り申し上げます。

【武雄出身選手名】 2年 上原 風雅 久保 竣聖 山口 駿介 山下 智哉 山口 洋生 塚本 侑弥
1年 相川 翔大 犬塚 康誠 北川 晴翔 山口 慎太郎 三根 大和
一ノ瀬 陽斗 大川内 順哉 原田 優勇 前田 右京 安永 大隼

(敬称略、順不同)

TAKEO NEWS

武雄市の旬をお届け!



「SCBふるさと応援団」にかかる寄附金贈呈式が行われました

信金中央金庫様の創立70周年記念事業として創設された地域創生推進スキーム「SCBふるさと応援団」に、九州ひぜん信用金庫様の推薦を受け、「武雄市新球場整備を契機とした人と人との交流が生まれ心がつながるまちをつくる事業」が選定されました。

これにより、寄附者である信金中央金庫様、推薦者である九州ひぜん信用金庫様にご出席いただき、1月31日(月)に寄附金贈呈式を開催しました。

市では、復興の希望のひとつとして、新球場を交流の拠点として、人と人とのつながりを深め、心が豊かになるように大切に活用させていただきます。



株式会社丸新様からデジタルサイネージを寄贈していただきました

2月1日(火)、株式会社丸新 代表取締役 新納英明様から創業50周年記念に際して、今年秋に新幹線開業を迎える武雄市の更なる飛躍を願い、デジタルサイネージ2基を寄贈していただきました。

デジタルサイネージは、武雄温泉駅等で、駅を利用される皆さんに向けた観光や交通情報などの情報発信に活用させていただきます。

株式会社丸新様、誠にありがとうございました。